
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA N° 29 DA 9a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE MEIO 
AMBIENTE, INFRAESTRUTURA E DESENVOLVIMENTO REALIZADA NO 
DIA 30 DE NOVEMBRO DE 2017. Aos trinta dias do mês de novembro do ano de 
dois mil e dezessete, nesta cidade de Assis, Estado de São Paulo, nas dependências da 
Câmara Municipal de Assis, na Rua José Bonifácio, n° 1001, às 10h12min, reuniu-se a 
Comissão de Meio Ambiente, Infraestrutura e Desenvolvimento com o Secretário 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, Clóvis Marcelino da Silva, para discutir 
sobre o recapeamento e tapa buracos que estão sendo realizados no Município de 
Assis. Estavam presentes os vereadores João da Silva Filho - Timba, Presidente da 
Comissão; Francisco de Assis da Silva - Chico Panela, Vice-Presidente; e Nilson 
Antonio da Silva, Secretário. Inicialmente, o vereador Timba agradeceu o Secretário 
pelo recapeamento e tapa buracos realizados nas ruas do Jardim Paraná. Porém, 
solicitou a continuidade deste trabalho em ruas que não foram atendidas no 
mencionado bairro. Perguntou, também, se o Secretário havia elaborado um 
cronograma com a ordem de serviços de tapa buraco no Município. O Secretário 
menciona que não existe cronograma, pois os recursos são limitados e que as 
operações de tapa buraco estão sendo realizadas nas regiões mais críticas. Mencionou 
que a meta para o ano de 2018 é criar duas equipes definitivas de tapa buracos, sendo 
uma equipe emergencial e outra para realizar trabalhos de reperfilagem. Acredita que, 
com estas equipes, o problema seja sanado até o final de 2018. Relatou que as 
máquinas que estavam abandonas na Secretaria foram todas concertadas e 
recuperadas. O vereador Chico Panela perguntou ao Secretário se existia na Secretaria 
algum projeto relacionado à aquisição de uma usina de asfalto quente para o 
Município. Clóvis ressaltou a importância de ter no Município referida usina e já está 
sendo analisada a possibilidade de adquiri-la num futuro próximo. Destacou que uma 
usina de médio porte sanaria os problemas relacionados a buracos das ruas da cidade. 
O vereador Timba citou que os moradores do Parque das Flores solicitam tapa buracos 
nas ruas do bairro. O Secretário afirmou que já existe projeto referente à tapa buracos 
para atender as solicitações daquele bairro. Não havendo mais nada a ser discutido, foi 
encerrada a presente reunião às llh23min e eu, Alisson José de Andrade, Secretário da 
Ata, lavrei a presente, que, uma vez confer· pelos membros da Comissão, vai por 
eles assinada. 
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